

## Incendio de una casa abandonada junto a la rotonda de la Estrella

El humo volvió a ser protagonista ayer en La Rioja, en este caso en Logroño, aunque sólo fue un leve susto gracias a la rápida intervención de los bomberos. Una columna de humo que emergía a las 13.30 horas desde la rotonda de entrada al barrio de La Estrella activó las alertas, por lo que varias dotaciones del Cuerpo de Bomberos –también de la policía Local– se presentaron en el lugar del suceso, una casa abandonada del barrio logroñés, y sofocaron el fuego. Todo apuntaba a que el foco del incendio se produjo en unas maderas alojadas en el inmueble en ruinas.



Efectivos de los bomberos de Logroño, ayer en las tareas de extinción del incendio declarado en La Estrella. :: MIGUEL HERREROS

# UPR denuncia el impago a 15 jóvenes de 49.675 euros en ayudas de formación

Gil Trincado afirma que el Ejecutivo regional tampoco ha abonado 152 becas de movilidad por «agotamiento presupuestario»

:: J. A. G. NAVARIDAS

**LOGROÑO.** Rubén Gil Trincado, diputado de UPR-Riojanos en el Parlamento de La Rioja, denunció ayer el «impago de quince becas de formación en el extranjero, por valor de 49.675 euros, por parte de la Consejería de Industria, Innovación y Empleo».

Las ayudas, enmarcadas dentro del programa europeo 'Leonardo da Vinci', fueron concedidas a finales del 2011 y debían haber sido abonadas –al menos en un 80%– en enero pasado, siendo repartido el 20% restante a los cuarenta y cinco días de estancia en el país receptor.

La realidad es, en palabras de Gil Trincado, «que cinco meses después, La Rioja es la única región que



Gil Trincado y los becarios afectados en la sede de UPR. :: LA RIOJA

aún no ha pagado unas becas que sí se recogían en los Presupuestos Generales».

El dirigente regionalista también denunció los incumplimientos por parte de Luis García del Valle, responsable del Servicio Riojano de Empleo, puesto que tanto desde este organismo como desde la Consejería de Industria «se había prometido que las becas no finalizarían a los tres meses sino que, a su regreso, los estudiantes tendrían la

oportunidad de entablar contacto con diversas empresas riojanas, de cara a buscar un puesto de trabajo. Algo que no se ha producido», insistió Gil Trincado.

### Desmentido del Ejecutivo

El diputado de UPR también develó el impago de 152 becas de movilidad para estudiantes universitarios por «agotamiento presupuestario» y la realización de llamadas telefónicas, por parte de García del

Valle a los becarios, «para que no anunciaran lo precario de su situación».

Por su parte, desde el Gobierno de La Rioja se aseguró, a través de un comunicado, que el importe de las ayudas –que oscilan desde 4.065 euros hasta los 2.900– «ya ha sido abonado a los quince jóvenes, que han cumplido con su principal objetivo de formación en empresas europeas y aprendizaje de un segundo idioma».

**El PP niega que se vayan a reducir las becas, pero que «primará la cultura del esfuerzo»**

:: LA RIOJA

**LOGROÑO.** La responsable de Educación del PP de La Rioja, Ana Lourdes González, subrayó ayer que la partida nacional para becas seguirá el próximo curso con la misma cantidad que el pasado, 1.235 millones de euros, lo que rebate las «mentiras del PSOE» en este apartado.

González ofreció ayer una conferencia de prensa, en la que explicó los principales cambios en la política de becas para el próximo curso que, según aseguró, busca introducir «la cultura del esfuerzo» en todos los niveles académicos. Afirmó que, en el curso 2012-2013, no variará ni la partida general para las becas ni el criterio de renta familiar, que «lleva congelado tres cursos», ni el de patrimonio familiar.

Los cambios tienen que ver, aseguró, con el rendimiento académico y pretenden «primar el esfuerzo» de los estudiantes y «potenciar a quien se esfuerce más».

## EN BREVE

### Globos negros por «la crisis en el periodismo»

**ASOCIACIÓN DE LA PRENSA**

:: **LA RIOJA.** Un centenar de globos negros en los balcones de la sede de la Asociación de la Prensa de La Rioja refleja la «mayor y peor» crisis de la historia del periodismo riojano, con una tasa de desempleo del 27%, explicó ayer su presidente, Javier Alonso, quien recordó que se han producido 15 despidos en el último mes.



Globos negros en la APR. :: F.D.

### Planes de exportación para el mueble y el vino

**INTERNACIONALIZACIÓN**

:: **LA RIOJA.** El Gobierno de La Rioja, a través de la Agencia de Desarrollo Económico de La Rioja (ADER), ha puesto en marcha dos planes Exporta, uno para el sector del mueble y la construcción, con destino a Qatar, y otro para el sector del vino a China, con el objetivo de aumentar las exportaciones riojanas a dichos países, informó ayer Javier Erro y Javier Ureña.

### Agricultura incorpora un registro de hongos

**INTERNACIONALIZACIÓN**

:: **LA RIOJA.** El consejero de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente, Íñigo Nagore, presentó ayer el registro de hongos que la Consejería incorporó a su Registro de Explotaciones Agrarias (REA). Esta nueva aplicación permitirá conocer en cada momento la estructura y la evolución del sector y toda la información sobre las explotaciones de setas y champiñones.

### La Rioja, la comunidad con el agua más barata

**CONSUMO**

:: **LUCÍA FUENTE.** La Rioja se situó en el 2010 como la comunidad autónoma con el coste unitario de agua más barato, 0,91 euros por metro cúbico, frente al importe de 1,51 euros a nivel nacional. La Rioja también figuró entre las regiones con el consumo más bajo de agua en los hogares, con 122 litros por habitante y día, frente a los 144 litros de media en España.